

¡ADELANTE LA OFENSIVA EN LA PRODUCCION!

¡AHORA!

DIARIO JUVENIL
AÑO IX. SEGUNDA EPOCA. NUM. 479 (2.368)
SABADO 2 DE JULIO DE 1938

La juventud campesina OPINA SOBRE SUS REIVINDICACIONES

Daganzo es un pueblecito situado al norte de Alcalá de Henares. Es eminentemente agrícola y su producción principal la constituyen los cereales. Por este año, que existe una espléndida cosecha y faltan cientos de brazos campesinos que están en el frente, defendiendo la Patria, había el peligro de que la cosecha no se recogiera. Las jóvenes del pueblo así lo comprendieron y se dispusieron casi todas las muchachas a realizar cuantos esfuerzos fueran necesarios con tal de que se asegurara el pan de nuestros soldados y trabajadores.

"Siego para ayudar a ganar la guerra"

Todas las muchachas de la J. S. U., como las demás del pueblo, están segando con entusiasmo sin límites. Visten un



to qué le parece la incorporación de las muchachas al trabajo del campo.
—He ido—dice—al primer cursillo de tractoristas, que he aprobado, con el deseo de que llegue un día en que se pueda dar una vuelta al trabajo en el campo, por medio de la utilización de todos los elementos técnicos. Estoy esperando que me llamen en Reforma Agraria para utilizar mis conocimientos de tractoristas. Mientras tanto, estoy segando para no perder el tiempo.
—¿Qué te parecen las reivindicaciones?
—Muy justas y acertadas. Servirán de aliento a los jóvenes, que aumentarán su esfuerzo en beneficio de la producción agrícola.
—¿Y la forma de conseguir las?
—Estas reivindicaciones no las podemos conseguir con los métodos antiguos (huelgas, sabotajes, etc.), que si bien eran de resultado ante los terratenientes, hoy no harían sino perjudicar nuestra propia causa.
Con un mayor esfuerzo y un trabajo más consecuente demostraremos a los demás lo justas que son nuestras reivindicaciones.

Se acerca la hora de reintegrarse al trabajo. Mientras nos alejamos, pienso que con una juventud como la que hoy tiene España no es posible que ningún Ejército invasor, por muy grande que sea, logre arrebataros nuestra Patria.—Gregorio Sánchez.

En el campo
Nuestra Conferencia Provincial escuchó la voz del campesino; voz ruda y voz noble que habló siempre al corazón en el planteamiento de los problemas papirantes: "Queremos que se nos ayude, que se reconozca nuestro trabajo, que no se nos olvide. Pero también os prometemos trabajar más y mejor cada día, producir más, caer rendidos junto a la hoz, junto a la azada, hasta recoger el último grano, hasta abrir el último pedazo de tierra, para verter el nuevo trigo en su hendidura.
Los músculos juveniles correrán al ritmo de la sangre juvenil que se desborda por valles y montañas en defensa de la libertad amenazada. Ha comenzado ayer la campaña de nuestra J. S. U. por las reivindicaciones de la juventud, y ya tenemos datos concretos de su resultado.
San Fernando de Henares: Había hierro viejo, latas, balcones, útiles de cocina tirados en los vertederos. "Madrid, J. S. U. Enviadnos una camioneta. Pronto tendréis que enviar otra." Desbordar de entusiasmo de las amplias capas juveniles. Llegaron rendidos del campo. Pero... había chatarra desperdigada por la calle.
En Barajas trabajaba una Brigada; 1.º de julio. Pronto sonará la fecha de resonancia nacional. Cuatro Brigadas, en el día de hoy, han reforzado el trabajo,

Con motivo de la campaña pro reivindicaciones de la Juventud, la Compañía de Tranvías se compromete a instruir a 270 mujeres DE 34 PIEZAS A 96. UNA FECHA FELIZ EN LA VIDA DE UN OBRERO

En el campo
que es pan y garantía de victoria. La juventud campesina se dejó acariciar por el sol de este amanecer entre haces y barbechos.

En las fábricas
Pasó junio. Las máquinas trepidan con más fuerza que ayer, más claras y más firmes. Los ojos fijan mayor atención, los músculos tensan sus cuerdas, los nervios se templan, palpita fuerte el corazón. Ha comenzado la campaña pro reivindicaciones de la juventud. Esta se levantó hoy más ágil, retadora: el fascismo no pasará.
El Consejo de la A. J. A. aceptó la campaña. ¡Manos a la obra! Los quince días se repetirán cada quincena hasta la total expulsión de los invasores. Uno, dos, tres, diez camiones. Nuestros soldados los necesitan. ¡Más aprisa las reparaciones!
Rebosa juventud, consciencia y alegría. Es una de las fábricas en la que las reivindicaciones llegan más íntimamente al corazón de la juventud. Los dientes de las fresadoras roen incansables, tiran virutas, crean, crean y piden más.
Los Talleres Metalúrgicos Madrid refuerzan el trabajo, aumentan la producción, responden a la campaña.
Experiencias Industriales llevan una semana aumentando la producción. Buen ejemplo. Ese es el camino.
Se responde colectivamente a la campaña. Trabajan todos muy bien. Pero ese obrero que ha fijado en su memoria el día primero de julio... de 34 a 96 piezas para inaugurar la campaña. Y las chicas estuvieron ayer más que nunca pegadas todo el día a los tornos.
Ninguna ayuda tan eficaz como la que nos ofrece la Compañía de Tranvías. Magnífico camino. Nosotros sabremos corresponderos poniendo más interés en nuestra capacitación. Practicarán duran-

te los quince días 270 mujeres y toda aquella que demuestre capacidad quedará incorporada al trabajo.

En el comercio
En el comercio de Madrid es donde la juventud tiene planteado un problema

te los quince días 270 mujeres y toda aquella que demuestre capacidad quedará incorporada al trabajo.



te los quince días 270 mujeres y toda aquella que demuestre capacidad quedará incorporada al trabajo.

te los quince días 270 mujeres y toda aquella que demuestre capacidad quedará incorporada al trabajo.

mono para que las faenas duras de la siega les sean raenos trabajosos.
Aprovechamos un rato de descanso para pedirles su opinión sobre las reivindicaciones de la juventud campesina, aprobadas en nuestra Conferencia Provincial.
Pregunto a Dolores Tieso, una muchacha de diecinueve años, fuerte y decidida.
—¿Los años anteriores habías segado ya?
—No; no había segado nunca.
—¿Qué te mueve a segar este año?
—El deseo de ayudar a ganar la guerra y de expulsar de nuestra Patria a todos los invasores extranjeros.
—¿Qué opinas sobre las reivindicaciones de la juventud campesina?
—Me parecen justas y necesarias para conseguir un mayor aumento en la producción.
—¿Y los quince días de lucha por las reivindicaciones?
—Que estos días de lucha los debemos aprovechar para trabajar más y hacer mejor trabajo, y de esta forma demostraremos la justeza de nuestras reivindicaciones.

La tractorista que no había segado nunca

Teodora Contreras. Tiene veintitún años. Tampoco había segado nunca. Le pregun-

Los jóvenes responden a nuestra encuesta ¿Por qué quiere la juventud luchar hasta la victoria sin pactos ni compromisos?

A nuestra Redacción han comenzado a llegar respuestas de jóvenes a las preguntas que, con carácter plebiscitario, les hacen los diarios AHORA y "La Hora" y el semanario "Trincheras". Son respuestas, como de jóvenes, entusiastas y optimistas, en las que se habla de fe en la victoria, de combate sin tregua al invasor.

Poco a poco, en la medida que nos lo permitan nuestras posibilidades de espacio, irán apareciendo en nuestras columnas las contestaciones de los jóvenes.

Cada Club de la J. S. U. en el Ejército, en las fábricas y talleres, cada Sector o Casa de la Juventud Campesina debe preocuparse de que los jóvenes de todas las tendencias respondan a nuestras preguntas.

2.ª ¿TU QUE HACES PARA GANAR LA GUERRA? 3.ª ¿QUE ESPERAS TU ALCANZAR CON NUESTRA VICTORIA SOBRE LOS INVASORES?

¡Jóvenes españoles! Enviad vuestras respuestas a las siguientes direcciones: Redacción de AHORA, paseo de San Vicente, 26 (Madrid); Redacción de "La Hora", Gobernador Viejo, 19 (Valencia); Redacción de "Trincheras", Hotel Colón, plaza de Cataluña (Barcelona) y Gobernador Viejo, 19 (Valencia), y a todos los Comités Provinciales de la J. S. U.

Ayer comenzó en Madrid la ofensiva juvenil en el frente del trabajo. A la voz autorizada de la J. S. U. han respondido "¡Presente!" todos los jóvenes obreros y campesinos, sin distinción de ideologías y de organizaciones. Porque toda la juventud española, como todo el pueblo, están hoy unidos en un sólo propósito: acabar con la invasión fascista extranjera. Y todos los jóvenes saben que la victoria de España se posibilita luchando con el formidable heroísmo con que combaten los soldados españoles en Levante, pero también facilitando al Ejército nacional los medios necesarios para la resistencia y el contraataque.

Por eso desde ayer es más intenso y más acelerado el esfuerzo de los jóvenes trabajadores junto a sus máquinas. Y esto ocurre en el preciso instante en que los pusilánimes, acobardados por los pasajeros éxitos militares del enemigo, piensan en que nada puede oponerse a la avalancha de los invasores. ¿No ven acaso cómo centenares de miles de pechos españoles saben enfrentarse con gallardía insuperable a los extranjeros que pisotean el suelo de nuestra Patria? ¿No ven a todo nuestro pueblo, dispuesto a sucumbir con gloria antes de caer bajo el yugo sangriento del fascismo?

El ejemplo que da hoy la juventud redoblando sus energías en la producción y afirmando su fe ciega en la victoria es el mismo que dió cuando, rotas las comunicaciones con Cataluña, al susto de los eternos timoratos y vacilantes respondió con la movilización de las nuevas Divisiones de voluntarios, que tanto heroísmo derrocharon en el Este y en Levante. ¡Esta es la juventud de España, que ha prometido clavar las banderas de la Libertad en todos los rincones de la Patria y que, de acuerdo con el presidente de nuestro Gobierno de Unión Nacional, camarada Negrín, derramará toda la sangre y todo el sudor necesario para vencer!

Este es el camino para lograr las reivindicaciones de la juventud obrera y campesina y para conquistar, luchando con ardor en todos los frentes, la independencia que nos quieren arrebatar los invasores.

¡REDOBLAD EL ESFUERZO! Por esto lucha la juventud de Madrid en los 15 DIAS DE SUPERPRODUCCION

En la ofensiva que en el frente de la producción inició ayer la juventud de Madrid, bajo la única consigna de producir más para ayudar a Levante, los jóvenes obreros luchan también por conquistar las siguientes reivindicaciones:

- 1.ª Hacer una revisión de los salarios que perciben los jóvenes obreros en las distintas profesiones, y elevar éstos para que estén más en consonancia con el precio de las subsistencias.
- 2.ª Que por parte de los Sindicatos se vaya a la clasificación de las categorías en el trabajo, sin tener en cuenta ni la edad ni el sexo, y los salarios se ajusten a la cantidad y a la calidad de la producción, estableciendo el principio de cada uno, según su trabajo, como un medio, además, de estimular el aumento de la perfección de la producción de guerra.
- 3.ª Los Sindicatos y las organizaciones de la Alianza Juvenil Antifascista, de acuerdo y con la ayuda de los órganos del Estado y de los Mu-



nicipios promuevan la creación de escuelas profesionales, donde acudan los jóvenes de ambos sexos para su preparación e incorporación al trabajo.

4.ª Los Sindicatos, en vez de frenar la incorporación de la mujer a la producción, afronten seriamente esta cuestión y tomen las medidas necesarias para que las mujeres ocupen el puesto de los hombres útiles para el frente, en las fábricas.

5.ª Hasta ahora, los aprendices han venido siendo los "botones" o "chicos de recados". Pedimos que desaparezca esta situación y que se les instruya rápidamente en el oficio para poder sustituir a los hombres movilizados y realizar tareas más útiles para la producción.

6.ª Cuidar más de nuestros jóvenes obreros y obreras en las fábricas, talleres y demás lugares de producción, atendiendo más las necesidades de la higiene, alimentación y cultura; dotando a estos lugares de duchas, de bibliotecas, escuelas, comedores, etc.

¡Adelante, jóvenes obreros, muchachas de Madrid! ¡Redoblad el esfuerzo! Vuestras reivindicaciones han de ser conquistadas con nuestro propio impulso, ofreciendo el ejemplo de vuestra abnegación y sacrificio en ayuda de los heroicos defensores de Levante.

Importante acto en París en favor de España

PARIS. 1.—El Comité Internacional de Ayuda a la España republicana celebró un gran acto en París. Intervinieron los miembros de la Delegación española que regresan de los Estados Unidos, los cuales dieron cuenta del resultado de su campaña, la madre de Fermín Galán y el presbítero García Morales.—Fabra.

CUENTO DE MIEDO CASTIGO DE DIOS

"Los derechistas franceses, en colaboración con Italia y Alemania, quieren reconstruir iglesias en España." (De una información reciente).

Mussolini era un niño muy bueno que creía en Dios al veinte por ciento. Hitler no cree en Dios, pero es porque él tiene un nuevecito que se ha sacado de su cabeza. Las empresas de construcción francesas eran unas niñas muy bonitas que les gustaba jugar a los negocios.

Así es que se juntaron estos tres elementos y reunieron tres dioses: el Dios de Italia, el dios sin estrenar de Hitler y el dios que los crió a todos, y se pusieron a cantar: "Al alimón, al alimón, ¡que se ha roto la España!; al alimón, al alimón, mandadla componer; al alimón, al alimón, no tenemos dinero; al alimón, al alimón, ¡muy pronto lo tendremos!"

El Dinero alemán y el Dinero italiano, dos chicharrones que se están quedando en los huesos, se mezclaron en estos juegos inocentes y poco a poco el patio de la No intervención se llenó de una patuleña enorme ocupada en ir colonizando a España. Pero como cada cual quería meter su dios, ni Dios se entendía. El de la Montaña Sagrada de Goebbels no le gustaba a los otros porque decían que tiene los ojos como dos huevos cocidos. ¡Y eso, qué! "Por más que vosotros digáis, el nuestro es el bello Dios", defendían los "nasis". "Pero si no hay más que uno", replicaban los destripachiquillos. "Uno, el dios, el del veinte por ciento, descontando los gastos de guerra!" Hubo alguien que apuntó una sospecha: "Dios, dijo, para los creyentes, es Dios y no se le puede importar dioses ni nuevos ni de medio uso. A ver si estamos metiendo la pata." "A lo que estamos, dijeron varias voces, es a repartirnos esa colonia de junto a Portugal como buenos compadres." "Pues venga mi parte." "La mía!" "¡Y la mía, o esto se acaba mal!"

Hasta que Mamá República, que estaba barriando las escaleras, y que había sabido aguantar tanta impertinencia, los echó a todos a escobazos.

Y colorín, colorao, este cuento se ha acabado.

Una buena difusión, una distribución perfecta de nuestro periódico, sólo se conseguirá a través de la actividad de los Grupos de Amigos de AHORA. Creadlos y pedid prensa y orientaciones a la Comisión directiva de "ADA", Alarcón, número 10. Telf. 19442

EL PLENO DE LA A. J. A. DE LA ZONA CENTRAL HA ADOPTADO IMPORTANTES RESOLUCIONES

Fortalecimiento de la unidad, fortificaciones y refugios, ayuda al Ejército y a Levante, aplastamiento de la "quinta columna" y propaganda intensa

Como ya informamos a nuestros lectores, se reunieron en Valencia, el pasado día 27, los delegados directos de los Consejos Provinciales de la Alianza Juvenil Antifascista de la zona central, con la Delegación del Consejo Nacional. En dicha reunión fueron adoptadas importantes resoluciones que a continuación publicamos y que servirán de muy interesante material de estudio para la juventud, para luego aplicarlas con el máximo entusiasmo:

ra fortalecer cada día más la unidad de la juventud y de todo nuestro pueblo. En este sentido es necesaria la inmediata constitución de los Consejos Locales de barriada, de fábrica, etc., allí donde existan diversas organizaciones, así como el reforzamiento de las ya existentes, llevando a la Alianza camaradas de los más preparados de cada organización y formando las comisiones de trabajo, junto a cada secretaria, sobre todo en los Provinciales.

forma de ayudar a Levante y al resto de los frentes.
2.ª En las provincias próximas a los frentes, se formarán comisiones que visiten al Ejército popular, llevándoles el aliento y la expresión del cariño que por él siente la retaguardia. Se procurarán que estén formadas dichas comisiones, fundamentalmente, por muchachas y por inválidos.

1.ª Los Consejos Provinciales se comprometen a hacer cuanto sea posible pa-

ra fortalecer cada día más la unidad de la juventud y de todo nuestro pueblo. En este sentido es necesaria la inmediata constitución de los Consejos Locales de barriada, de fábrica, etc., allí donde existan diversas organizaciones, así como el reforzamiento de las ya existentes, llevando a la Alianza camaradas de los más preparados de cada organización y formando las comisiones de trabajo, junto a cada secretaria, sobre todo en los Provinciales.

Esta unidad hará más fuerte nuestro Ejército, nuestra producción y a todo nuestro pueblo, por lo que es la mejor

Los socialistas franceses, contra el cierre de la frontera española

La cota 1.321 y Los Mallares, en Levante, recuperados en briosos contraataques

SE RECHAZO AL ENEMIGO EN SUS INTENTOS SOBRE SIERRA DEL BOSQUE, EN EL ESTE LA ACCION SALVAJE DE LOS AVIONES ITALOALEMANES

EJERCITO DE TIERRA. ESTE.—En las últimas horas de ayer fué totalmente rechazado un intento de golpe de mano enemigo contra nuestras posiciones de Sierra del Bosque, en el sector de Llavorsí.

LEVANTE.—Ha continuado el intenso combate en todos los sectores de este frente. En el de La Puebla de Valverde nuestras fuerzas recuperaron brillantemente la cota 1.321, al sur de La Muela.

En la zona de Ribesalbes, el enemigo ocupó Fuente de la Peña, que había sido reconquistada por nuestras fuerzas durante la noche. En el sector de Bechí, a pesar de la tenaz resistencia de las tropas españolas, las fuerzas facciosas que apoyan la invasión extranjera, fuertemente protegidas por Aviación y tanques, consiguieron la ocupación de Bechí, vértice Solás y La Garreta. También ocuparon Los Mallares, que nuestras fuerzas reconquistaron en contraataque, capturando prisioneros y material.

En los demás frentes, sin novedad.

AVIACION.—A las 22.41 de ayer, dos hidros bombardearon los pueblos de Castelldefells, Garraf, Gavá y Villaboy, causando víctimas y daños.

A consecuencia del bombardeo realizado ayer por la Aviación extranjera contra la población civil de Badalona han sido recogidos hasta el momento sesenta muertos y ciento cuarenta y cuatro heridos.

PARIS, 1.—"Le Populaire" relata la sesión celebrada por la Comisión Administrativa del Partido Socialista.

El periódico dice que la Comisión, después de un corto cambio de impresiones, se declaró contraria al cierre de la frontera española, con arreglo, por otra parte, a las recientes decisiones del Congreso de Royán.—Fabra.

Los ferroviarios franceses piden el cierre total de la frontera con los rebeldes

Y la apertura de la misma para la España republicana

PARIS, 1.—En la sesión de clausura del Congreso de la Federación de Ferroviarios de Francia, éstos mostráronse to-

talmente de acuerdo con reclamar como una medida de salubridad pública y honradez republicana el cierre total de sus fronteras, comián con la España rebelde.

De igual modo, el Congreso confiere un mandato a la Federación para que adopte, si estima necesario, todas las disposiciones, a fin de organizar el boicot total de los productos y materias destinadas a la España rebelde.—Agencia España.

Desde hoy, la ración de pan será de 150 gramos

A partir de hoy, sábado, el racionamiento de pan será de 150 gramos por persona.

La Diputación Permanente de las Cortes Ratifica su confianza al Gobierno

BARCELONA, 1.—Bajo la presidencia del señor Martínez Barrio se ha reunido la Diputación Permanente de las Cortes, con la asistencia del presidente del Consejo de Ministros, camarada Negrín.

Se facilitó una nota en la que se ratifica la confianza en el Gobierno para continuar la política que fué aprobada en la última reunión de las Cortes.—Febus.

Sector Este de la J. S. U.

Gran festival en el Club "Ramiro Cable"

Mañana se celebrará un festival con motivo de la inauguración del Club de la J. S. U., "Ramiro Cable" (Lista, 86), como homenaje a los jóvenes obreros, que del 1 a 15 del corriente luchan por sus reivindicaciones.

Intervendrán los camaradas Eugenio Mesón, secretario general de la J. S. U. de Madrid, y Luque, del Comité del Sector.

VISADO POR LA CENSURA

"El mejor elogio al discurso de Negrín es seguir sus orientaciones"

HA DECLARADO EL GOBERNADOR DE GUADALAJARA, CAMARADA CAZORLA

GUADALAJARA, 1.—El gobernador civil ha hecho unas declaraciones al semanario "Hoz y Martillo". Dijo que la tarea fundamental en estos instantes es la recolección de la cosecha.

Manifestó que por primera vez en la

Historia de España se da el caso de que los Ayuntamientos son los que tienen que resolver por sí mismos sus problemas. Lo conseguirán con un buen trabajo de unidad entre todos los antifascistas. Si a la burguesía no le interesaba desarrollar la vida municipal, para mejor realizar su política criminal, nosotros vamos a elevar la condición ciudadana de todos los españoles.

Se refirió después al discurso de Negrín, y dijo: "El mejor elogio que de él se puede hacer es comprometerse a seguir sus orientaciones."—Febus.

Después del vuelo Moscú-Vladivostok

"El raid fué difícil, pero alocionador", declara Kokinaki

MOSCU, 1.—Según declaraciones hechas por el aviador Kokinaki, tuvo que descender a alturas de treinta metros, rozando casi materialmente los árboles, y en otros momentos se elevaron hasta siete mil metros, lo que da idea de los trastornos atmosféricos que se vieron obligados a vencer.

Recorrieron trescientos kilómetros casi a ras de tierra y bajo una lluvia torrencial, y no contaban con más orientación que la de los aparatos indicadores que llevaba el avión.

Terminó diciendo que este vuelo ha sido consecuencia de otros preparatorios, y con él se ha demostrado que el lejano Oriente es mucho más accesible de lo que se suponía. Por tanto, en caso preciso, miles de aviadores podrán surcar la atmósfera hasta aquellos lugares.

El aviador se mostró contentísimo del resultado de la expedición.—Fabra.

Los japoneses "humanizan" la guerra empleando gases

SHANGHAI, 1.—Las fuerzas japonesas para poder vencer la resistencia de las fuerzas chinas, en Matang, han empleado gases asfixiantes.—Fabra.

El taller de la UNION DE MUCHACHAS también colabora en los 15 DIAS DE SUPERPRODUCCION

Empezó la campaña de superproducción. Campaña en la que toda la juventud tiene puesto su entusiasmo.

Las muchachas no podían faltar en esta campaña, en la que demostrarán, una vez más, su espíritu de abnegación y de sacrificio.

Son las tras de la tarde del viernes. Las muchachas, después de haber devorado la comida, marchan presurosas al taller.

Sus pasos son rápidos; van ligeras. Todo les estorba. Quitarían de en medio hasta los árboles para que no les interrumpiesen su marcha.

Me acerco a una.
—¿Vas a trabajar?—le pregunto.
—Sí, compañera.
—¿Trabajas mucho?
—Todo lo que puedo.
—¿Cuántas horas?
Me interrumpe:

—Compañera, ¿te es igual interrogarme cuando salga de trabajar? Ten en cuenta que hoy empieza la campaña de los quince días de superproducción y debo trabajar más que nunca.

Mi curiosidad y mi misión me condujo al taller. Allí había más compañeras: de treinta a cuarenta. Todas trabajaban. Me miran extrañadas, pero al decirles a qué voy me tratan con el cariño habitual en ellas. Cuatro de ellas, en nombre de todo el taller, me dan la opinión. Se llaman Clementina Ramírez, Pilar Alcalde, Isabel Aldama y Germana Lobo.

Trabajan de ayudanta, maquinista, maquinista y ayudanta, respectivamente.

—¿Cómo habéis comenzado la ofensiva en el trabajo?

—La hemos comenzado como debía comenzarse: con entusiasmo y con el firme propósito de intensificar la producción. Esto lo haremos todos los días. Queremos que nuestros combatientes tengan la ropa



pa en seguida, que vean en nosotras las verdaderas compañeras, las hermanas que les siguen con el pensamiento y que están pendientes de todas sus necesidades para ayudarlas a conseguirlas.

—¿Pretendéis conseguir alguna reivindicación?

—Indudablemente que eso queremos. Nos interesan las sels, pero pelearemos por conseguir la nuestra, la cuarta, que dice así: "Los Sindicatos, en vez de frenar la incorporación de la mujer a la producción, afronten seriamente esta cuestión y tomen las medidas necesarias para que las mujeres ocupen los puestos

de los hombres útiles para el frente, en las fábricas."

¡Bien, heroicas muchachas! Vosotras no reparáis en sacrificios y es justo que tampoco se repare en recompensaros tal como lo reclamáis.

Trabajad como hasta ahora lo hacéis y con la ayuda de la A. J. A. y los Sindicatos, conseguiréis lo que queréis.

Nada más justo y más merecido.

ZITA

Los detenidos y prisioneros bajarán en fortificaciones

VALENCIA, 1.—La visita a Valencia del director general de Prisiones, don Vicente Sol, tiene por objeto la aplicación de toda clase de detenidos, penados y prisioneros a las obras de fortificación. Es su propósito activar la formación de treinta batallones de fortificaciones, integrados por dichos elementos.—Febus.

Un partido de preparación del Campeonato "Trofeo de la Defensa de Madrid" Club "AHORA" contra Club "Círculo Popular General Miaja"

Con vistas al gran torneo futbolístico organizado por el Club AHORA, de la J. S. U., se celebrará mañana un gran partido de preparación entre los equipos del citado Club y del Club "Círculo Popular General Miaja".

El encuentro tendrá lugar en el campo de la Ferroviaria, a las once de la mañana.

Un monumento erigido por los soldados a "Los Voluntarios de la Libertad"

En determinado frente del Centro fué descubierto, el viernes, un monumento, modesto, pero muy artístico, que los soldados de la Brigada correspondiente erigen a los auténticos voluntarios de la causa antifascista.

El monumento consiste en un expresivo puño cerrado que se alza al cielo con la rotundez que caracteriza nuestra lucha por la independencia de España. De él es autor un soldado

marmolista, de Alicante, y su obra se distingue por su expresión viril y simpática sencillez.

El acto de la inauguración del monumento fué hermoso y breve, reduciéndose a unas palabras del comisario de la Brigada, Juan Sáez, y la intervención del comisario inspector del Ejército, Piñuela, y la del coronel Casado. Todos ellos hicieron unas alocuciones plenas de patriotismo y de agradecimiento a los Voluntarios de la Libertad caídos en la lucha.

Pronunció unas palabras también el voluntario camarada Luis,



Después las fuerzas desfilaron ante el monumento vitoreando a la República. El desfile constituyó una expresión clara de las dotes militares que, cada vez con mejor éxito, acusan los jefes y oficiales, así como los soldados de nuestro Ejército popular. En el caso particular que nos ocupa felicitamos al jefe del Batallón, y a sus compañeros de mando, por la brillantez y disciplina del desfile.

El Pleno Regional de la C. N. T. del Centro Ha sido una espléndida demostración de unidad

Ha dado por terminadas sus tareas el Pleno Regional de Comarcas y Federaciones de Industrias del Centro. A través de la discusión de los problemas planteados se ha afirmado, una vez más, la decisión que anima a todos los trabajadores de llevar la lucha hasta la victoria final.

La juventud confía en la decisión que anima a todos los trabajadores de llegar con la máxima rapidez a la unidad, y en el logro de este anhelo apoyará con todo su entusiasmo de jóvenes.

El deseo común que observamos en todos los sectores de nuestro pueblo de luchar más cada día, es la mejor contestación a los que piensan que nuestra guerra puede terminar de otra manera que no sea el total aplastamiento del fascismo invasor.

UNIVERSIDAD POPULAR PREPARA NUEVOS CURSILLOS.—En la Universidad Popular F. U. E., queda abierta la matrícula gratuita para las clases de ruso, cultura general, para las secciones de Universidad Central, Ventas, Atocha, Pacífico y Puente de Vallecas. Cursillo de taquigrafía y cursillo especial de ciencias de inmediata aplicación a la guerra.

También queda abierta la matrícula para el curso de Cerámica.

La Sociedad de Carpinteros de Taller apoya las reivindicaciones de la Juventud

La Sociedad de Carpinteros de Taller, de la U. G. T., ha dirigido a nuestro Comité Provincial la siguiente carta:

Estimados camaradas: Salud. Examinadas por esta Organización las reivindicaciones de la juventud, las encontramos

excelentes, haciéndonos saber que ayudaremos en todo lo que podamos hasta que las consigáis.

Sin más que manifestaros, quedan nuestros y de la causa, por la directiva, E. CHICHARRO, secretario.

(Viene de la página anterior.)

los distintos frentes del país, así como el hacerles regalos.

3.º Llevar a cabo un intercambio de los periódicos murales que confeccione la A. J. A. en la retaguardia, con las que en el frente hagan nuestros soldados. Comprar periódicos, revistas, etc., con destino a las unidades militares.

4.º Los Consejos Provinciales y Locales efectuarán mítines de homenaje a las unidades del Ejército, aprovechando toda clase de posibilidades y dándoles un acentuado carácter de unidad.

5.º Desarrollar una gran labor tendente a que se fortifique sólidamente todo el suelo leal, tanto frentes como territorio alejado de las líneas de fuego, a fin de evitar la distracción de fuerzas cuando el enemigo ataque por lugares determinados y de hacer más eficaz y heroica la resistencia. Igualmente para construir refugios en todas las poblaciones en la cantidad que aconsejan los numerosos bombardeos que efectúa el fascismo contra las poblaciones civiles y militares. Se procurará recoger el mayor número de herramientas útiles para tal fin.

6.º Los Consejos de la A. J. A. recogerán dinero y prendas de vestir, que enviarán a los organismos nacionales de la Alianza para destinarlos como ayuda a las fortificaciones de la zona levantina. De todas las provincias deben salir ofrecimientos de hombres a Levante y saludos de aliento a Valencia.

7.º Lucha implacable contra la "quinta columna". Nuestros Consejos deben ser los mejores colaboradores del Gobierno y de las autoridades del Frente Popular, para que entre nosotros no pueda vivir ningún enemigo y burócrata que entorpezca el buen desenvolvimiento de la lucha. Cada vez debe ser más rígido el castigo a los enemigos de la retaguardia. Nuestros esfuerzos deben tender a hacer superior el odio de todo el pueblo español al fascismo, haciendo una gran campaña de lucha política contra la "quinta columna", puesto que ésta no puede ser sólo una labor política, sino de todo el pueblo.

8.º La A. J. A. considera que debe estudiarse la forma de aprovechar lo más eficazmente posible las energías de los inútiles para el servicio activo de guerra y de impedir que entre los verdaderos inútiles haya elementos en condiciones físicas para estar en las trincheras. Los refugiados igualmente deben ser utilizados en las labores que en cada provincia sea necesario realizar.

9.º Para conseguir que se manifieste tan firme como el 18 de julio y el 7 de noviembre el espíritu antifascista de la juventud y de todo el pueblo, la Alianza Juvenil Antifascista desarrollará una activa propaganda, aprovechando todos los elementos que sean posibles, como la radio, la prensa, el cine, los mítines y las conferencias. Conseguir con ello una movili-

zación total de todas las energías al servicio de la independencia y la libertad de España.

10. Para elevar la producción, sobre todo en las industrias de guerra, la Alianza Juvenil Antifascista ayudará a la mujer se incorpore de lleno a las tareas del trabajo, la que debe percibir un salario igual al trabajo que realiza.

11. Asegurar la recogida íntegra de la cosecha, contribuyendo la juventud con todo su esfuerzo, organizando brigadas de ayuda a los campesinos.

12. En nuestra lucha deben aprovecharse todos los materiales existentes. Una preocupación de la A. J. A. será la recuperación de la chatarra para convertirla en municiones contra las fuerzas invasoras.

13. A fin de utilizar provechosamente todos los recursos para la victoria, la A. J. A. opina que deben ser suprimidas todas las industrias innecesarias que existen en el territorio leal y desarrollar una intensa campaña de adhesiones al Gobierno de Unión Nacional en los pueblos, fábricas, Centros de estudio y en el Ejército popular, que exprese la decisión firme de la juventud de luchar contra los vacilantes y amigos del compromiso, como agentes todos ellos de los invasores.

Los Consejos Provinciales procurarán editar el último discurso de Negrín y los trece puntos del Gobierno, haciéndolos llegar a todos los lugares del país.

